
Pièces 6 Pièces

Superficie 257 m²

Référence DR3106

Prix 2 875 000 €

Grimaud
Maison à vendre (83310)
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Villa récente aux prestations haut de gamme sur un terrain plat et paysagé de 3000

m2 avec piscine chauffée. Située dans un quartier prisé et très calme, avec accès à

pied au village, elle offre une très belle vue dégagée sur la campagne et le château

de  Grimaud.Elle  se  compose  d'un  bel  espace  de  séjour/cuisine  ouverte  donnant

sur  2  terrasses,  3  chambres  au  rez-de-chaussée  avec  salles  d'eau,  et  à  l'étage,

une  chambre  de  maître  avec  salle  de  bains  et  grande  terrasse,  et  une  5  ème

chambre avec salle d'eau. Grand garage pour 2 voitures.

Recent villa with high quality fittings on a flat and landscaped plot of 3000 m2 with

heated swimming pool. Located in a very quiet and sought-after area, with access

to the village on foot, it offers a beautiful view of the countryside and the castle of

Grimaud.It is composed of a beautiful living room/open plan kitchen opening onto 2

terraces,  3  bedrooms  on  the  ground  floor  with  shower  rooms,  and  upstairs,  a

master bedroom with bathroom and large terrace, and a 5th bedroom with shower

room. Large garage.

CARINE THONIEL IMMOBILIER

Boulevard des Aliziers - 83310 GRIMAUD
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